

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz

Portales (Manzanares), Paulino Sánchez,

Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana),

Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens,

José Luis Albiñana, Luis Díaz-Cacho,

Eugenio Serrano, Ramón Serrano G.

y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

FOTOGRAFÍA

José Luis Pinilla

PUBLICIDAD

Santiago Benito Lara, José Luis Morales y

Gabriel Jaime

DISEÑO

Departamento de Diseño de Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

DL: CR 778/92 y 46/95

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

EDITORIAL

Indignante silencio sobre el AVE por Tomelloso

La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, y el presidente del Gobierno de

Castilla-La Mancha, José María Barreda, han vuelto a reunirse para analizar el desarrollo en nuestra región del Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT). El interés del jefe del Ejecutivo autonómico se ha ceñido, en lo que a sus compromisos ferroviarios se refiere, a interesarse por la ejecución de las líneas AVE que pasan por Cuenca y Albacete, y por el proyecto que afecta a Talavera de la Reina. Esa fue la información oficial que facilitó el vicepresidente primero, Fernando Lamata, junto a otras actuaciones que afectan a la red de carreteras de nuestra región. En la comparecencia de Lamata ante los medios de comunicación no hubo ninguna referencia al denominado plan de viabilidad de la integración ferroviaria de Tomelloso en la línea de alta velocidad Madrid-Jaén y eso que estamos a escasos meses de que se cumpla su plazo de ejecución. A estas alturas debe encontrarse más que elaborado, pendiente de recibir la orientación política que determine su redacción final.

El silencio del Gobierno regional sobre este asunto supone una actitud cada vez más indignante para Tomelloso y Argamasilla de Alba. Ese citado plan de viabilidad también es una de las actuaciones del PEIT y afecta decisivamente al desarrollo futuro del octavo núcleo de población de Castilla-La Mancha, al que sólo se tiene en cuenta, al menos de forma pública, dentro de las actuaciones en el transporte por carretera.

Pero los ciudadanos no se olvidan de las promesas electorales, ni de aquel encuentro de Barreda con los alcaldes, Carlos

Cotillas y José Díaz-Pintado, del que el mes próximo se cumplirán tres años. Desde que entonces fracasara el intento de Barreda de vender una integración ferroviaria que luego resultó ser un ramal, la actuación del presidente autonómico en este asunto ha estado jalonada de permanentes engaños que ahora han pasado a convertirse en sonoros silencios. Lo que se le pide no es sólo que cumpla con su palabra -aunque con ello debería bastar-, sino que sea coherente con el discurso general que preside su actuación. No se puede luchar por la igualdad y la equidad en la toma de decisiones de carácter estatal que afectan a nuestra autonomía, al mismo tiempo en que se actúa de manera claramente injusta con un territorio de la región al que se quiere perpetuar en su evidente situación de discriminación. Si se mira lo que está pasando en sanidad y lo que sucede con los planes de futuro sobre el AVE es para echarse a llorar.

En el Ministerio de Sanidad se acaban de conceder los nombramientos de "gran donante nacional". Se da la circunstancia de que las ocho personas que lo han recibido de la provincia este año son de Tomelloso. Es una prueba más del carácter altruista de los tomelloseros que en cuanto les piden su sangre para los demás se comportan de manera ejemplar. Pero alguien hará mal en confundir esa loable actitud con un conformismo felizmente superado. Ya no es tiempo ni de hurtar servicios esenciales, ni de tratar de borrar del mapa con engaños y silencios a una comarca que sabe cuál es su peso en la región.

FRASES DE LA QUINCENA

"Llevamos seis años trabajando en la consecución del Centro Tecnológico del Metal de la región en Tomelloso y ahora lo veo más cerca", Lorenzo Cano, miembro de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso.

"Llegaremos a donde haga falta para que nadie nos quite en los despachos lo que con tanto esfuerzo conseguimos en la cancha", Francisco Valverde, entrenador del Renacer FS de Argamasilla de Alba.

La tira Berreda y Magdalena Álvarez: Silencio ante el AVE por Tomelloso por Vallés

Esto no se arregla con una mano de pintura...

MINISTERIO DE FOMENTO

TRANSPORTE AVE

CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!